



Pièces	4 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	MONT-DG2278-2405
Prix	215 000 €

Fayence

Appartement à vendre (83440)

Votre agence stéphane plaza immobilier montauroux vous propose à la vente ce magnifique appartement idéalement situé au calme dans une petite impasse, à la périphérie du centre du village de fayence. Ce bien unique allie le charme de la pierre aux espaces généreux et lumineux. Vous entrerez par le rez-de-chaussé, où vous profiterez d'un coin buanderie pratique ainsi que d'un espace d'environ 65m² de plain-pied avec une belle hauteur sous plafond, entièrement en pierre, offrant de multiples possibilités d'aménagement... Chambre supplémentaire, salle de jeu, cave etc... Un niveau au caractère ...

Your stéphane plaza immobilier montauroux agency offers for sale this magnificent apartment ideally located in a quiet cul-de-sac, on the outskirts of the center of the village of fayence. This unique property combines the charm of stone with generous and bright spaces. You will enter via the ground floor, where you will benefit from a practical laundry area as well as a space of approximately 65sqm on one level with a high ceiling, entirely in stone, offering multiple possibilities of layout... Additional bedroom, games room, cellar etc... A level with exceptional character. Upstairs, a ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

